

## **Centro Cívico de Antioquia Plaza de la Libertad**

Ubicado en el corazón del centro institucional de la Alpujarra, en Medellín, se encuentra el Centro Cívico de Antioquia Plaza de la Libertad un complejo urbanístico que integra eficazmente diversos edificios institucionales del sector. El proyecto envía un mensaje de democracia urbana y contemporaneidad arquitectónica.

Este proyecto de alto impacto urbano se consolida como un punto de encuentro para todos los habitantes del departamento y la ciudad. Además, ha tenido los siguientes reconocimientos desde su construcción:

Reconocimientos:

- 2014 - Proyecto seleccionado XXIV Bienal Colombiana de Arquitectura,
- 2010 - Nominado "Obra del Año" Archdaily
- 2006 - Ganador Primer Puesto Concurso Público Internacional.